



Monthly Times

和歌山県立
串本古座高等学校串本校舎
平成 28 年 (2016 年) 12 月号

人権 LHR



12月15日(木)6限LHRは、全校生徒が第1体育館に集合し、人権LHRを行った。テーマは、防災を通して人権を考える。今回は、『はしれ、上へ! つなみてんでんこ』という絵本を生徒会執行部のメンバーの読み聞かせて聴きました。この絵本は、東日本大震災での実話を基に作られており、そのときの教訓を絵本にしたものです。副題の「つなみてんでんこ」という言葉は、東北地方に伝わる言葉で、「津波のときには、てんでんばらばらでにげろ」という意味ですが、表紙に描かれている、小さい子の手を引いて避難している生徒の姿から、決して自分だけ助かればよいという考えでないことが伝わってきます。防災学習を通して、「命

を守る」「人権を守る」ことの大切さを考える契機として欲しいですね。

キャプテン研修会

12月16日(金)田辺市の情報交流センタービッグUにおいて、西牟婁郡及び東牟婁郡内の体育クラブのキャプテンが一堂に会して、キャプテン研修会に参加しました。この研修は県高体連が主催し、キャプテンとして、いかにクラブをまとめ部員を引っ張っていくかなど、日頃の悩みなどについて話し合いました。キャプテンとして人知れず悩んでいることも、同じ立場であればこそ話し合えることがたくさんあるかも知れませんね。ぜひこの経験をこれからのクラブ活動に活かしてください。



2年進路学習発表会



12月19日(月)5・6限を利用して、2年生の進路学習発表会が行われました。これまで取組んできた、自の取り組みを2学年全体の場で発表しました。これまでの取り組みの振り返りと、発表の機会を設けることでプレゼン能力を高めることも目的の一つ。2年生ともなれば緊張せずに発表できたかな?



生徒総会

12月21日(水)6限、第1体育館において生徒総会が行われました。生徒会長の山崎君(2D)が開会の挨拶を行

い、議長には、中央委員長の西山さん（3A）、副委員長の土井君（3D）、書記の浅川さん（3D）が選出されました。「トイレに扉をつけて欲しい」「トイレを洋式にして欲しい」「グラウンドにナイター設備が欲しい」「自転車置き場に電気をつけたい欲しい」等の要望が提出され、今後学校と交渉して回答をもらうことになりました。



文化祭表彰

今年度の文化祭の各部門の表彰が、終業式で行われました。今年は文化祭2日目に時間が取れなかったため、各部門の発表は終業式に持ち越し、お楽しみの発表となっていました。栄冠に輝いたのは以下のとおりです。

(1) スローガン部門

3D 『笑顔満祭』

(2) 展示・アトラクション部門

1C ビッグアート『海難 1890』

(3) ステージ発表部門

3B 『劇+映像』



(4) トランプアート部門

2D 『ジョジョの奇妙な冒険』

(5) ヒットスタジオ部門

山崎 将一朗 『ピアノ演奏』



2学期終業式

12月22日（木）2学期終業式が第1体育館で行われました。愛須校長先生は式辞の中で、書道家の武田双雲さんの言葉を例にとり、物事は、考え次第で結構何とかなるというポジティブな考え方を紹介し、校長先生もこんな考え方をした時は良い方向に向かった感じがすると自身の体験を述べました。高校生活というのは、地道に成功体験を積み重ね、自信をつける過程。そのためにも新しい年を迎えるにあたり、物事に対する考え方を変えてみるにはいい機会かもしれませんと締めくくりました。来年は酉年です。どのような年にするかは皆さん次第ですよ！！

1月10日（火）始業式

1限（大掃除・LHR）

2限（始業式・身だしなみ指導）

3限～7限（授業）

12日（木）3年学年末考査発表

14日（土）大学入試センター試験 1・2年進学模試

15日（日）大学入試センター試験

16日（月）交通指導

19日（木）3年学年末考査（～25日（水））

25日（水）3学年アゼンブリ

28日（土）2年進学模試 看護模試

30日（月）1年（インターンシップ直前電話）

